

# Лечашний Врач

Июнь 2016, № 6

Журнал входит в перечень изданий, рекомендованных Высшей аттестационной комиссией (ВАК)

**Новости****News****Симпозиум****Symposium**

<b>Достижения, события, факты . . . . .</b>	<b>5</b>
<b>Achievements, developments, facts . . . . .</b>	<b>5</b>
<b>Антипириетики/анальгетики в современной педиатрии: аллопатия и гомеопатия/ В. М. Студеникин, Ю. С. Акоев . . . . .</b>	<b>7</b>
<b>Antipyretics/analgesics in contemporary pediatrics: allopathy and homeopathy/ V. M. Studenikin, Yu. S. Akoev . . . . .</b>	<b>7</b>
<b>Современные подходы в комплексной нейрореабилитации последствий черепно-мозговой травмы/ С. А. Немкова . . . . .</b>	<b>12</b>
<b>Modern approaches in complex neurorehabilitation of craniocerebral injury impact/ S. A. Nemkova . . . . .</b>	<b>12</b>
<b>Синдром гиперлипидемии у детей и подростков: патогенез, клиника, лечение/ В. В. Смирнов, А. А. Накула . . . . .</b>	<b>16</b>
<b>Hyper-lipoidemia syndrome in children and adolescents: pathogenesis, clinics, treatment/ V. V. Smirnov, A. A. Nakula . . . . .</b>	<b>16</b>
<b>Метаболитная терапия нарушений микробиоценозов различных биотопов организма человека/ А. А. Плоскирева . . . . .</b>	<b>21</b>
<b>Metabolite therapy of disorders in microbiocenoses of different biotopes in human organism/ A. A. Ploskireva . . . . .</b>	<b>21</b>
<b>Качество жизни подростков с ожирением, осложненным метаболическим синдромом/ Т. А. Бокова . . . . .</b>	<b>26</b>
<b>Quality of life in teenagers with obesity complicated with metabolic syndrome/ T. A. Bokova . . . . .</b>	<b>26</b>
<b>Ларвальные гельминтозы. Токсокароз в педиатрической практике/ А. С. Боткина, М. И. Дубровская . . . . .</b>	<b>29</b>
<b>Larva migrans. Toxocariasis in pediatric practice/ A. S. Botkina, M. I. Dubrovskaya . . . . .</b>	<b>29</b>
<b>Анизакидоз. Клинический случай из практики/ Д. Ш. Мачарадзе, А. В. Максимова, Д. Ф. Байгильдина, Т. Н. Захарова, В. С. Малышев . . . . .</b>	<b>34</b>
<b>Anisakiasis: a clinical case from the practice/ D. Sh. Macharadze, A. V. Maksimova, D. F. Baigildina, T. N. Zakharova, V. S. Malyshev . . . . .</b>	<b>34</b>
<b>Роль стрептококка группы В в развитии неонатальных и внутрибольничных инфекций/ В. Н. Кузьмин, Э. И. Харченко, К. Н. Арсланян, О. В. Конышева . . . . .</b>	<b>38</b>
<b>Role of group B streptococcus in development of neonatal and intrahospital infections/ V. N. Kuzmin, E. I. Kharchenko, K. N. Arslanyan, O. V. Konysheva . . . . .</b>	<b>38</b>
<b>Педиатры в дни блокады Ленинграда — ежедневный труд и великий подвиг/ И. Л. Никитина . . . . .</b>	<b>41</b>
<b>Pediatricians during the Leningrad blockade — daily labor and a great deed/ I. L. Nikitina . . . . .</b>	<b>41</b>
<b>Под стекло . . . . .</b>	<b>48</b>
<b>Under the glass . . . . .</b>	<b>48</b>

<b>Коллоквиум</b>	<b>Особенности питания детей первых лет жизни. Проблемы и решения/</b>
<b>Colloquium</b>	E. L. Моисейкова ..... 49
<b>Актуальная тема</b>	<b>Feeding habits of children of the first years of life. Problems and solutions/</b>
<b>Topical theme</b>	E. L. Moiseikova ..... 49
<b>Актуальная тема</b>	<b>Нарушения сна и снижение когнитивных функций у лиц пожилого возраста: физиологическая норма или патология?/ А. Ю. Малеина, О. В. Колоколов, А. М. Колоколова</b>
<b>Topical theme</b>	..... 53
<b>Актуальная тема</b>	<b>Sleep disorders and reduction of cognitive functions in the elderly: physiologic norm or pathology?/ A. Yu. Maleina, O. V. Kolokolov, A. M. Kolokolova</b>
<b>Topical theme</b>	..... 53
<b>Актуальная тема</b>	<b>Валериана, мелисса и мята в терапии тревожных расстройств и нарушений сна: обзор клинических исследований/ С. А. Рачина, А. П. Рачин</b>
<b>Topical theme</b>	..... 61
<b>Актуальная тема</b>	<b>Valerian, lemon balm and peppermint in the treatment of anxiety disorders and sleep disorders: a review of clinical studies/ S. A. Rachina, A. P. Rachin</b>
<b>Topical theme</b>	..... 61
<b>Актуальная тема</b>	<b>Предменструальный синдром и мастопатия/ Ч. Н. Мустафин</b>
<b>Topical theme</b>	..... 66
<b>Актуальная тема</b>	<b>Premenstrual syndrome and mastopathy/ Ch. N. Mustafin</b>
<b>Topical theme</b>	..... 66
<b>Клинические исследования</b>	<b>Механизмы формирования резистентности к терапии кандидозного вульвовагинита: пути преодоления и профилактика рецидива/</b>
<b>Clinical trials</b>	H. И. Тапильская, С. Н. Гайдуков ..... 71
<b>Клинические исследования</b>	<b>Mechanisms of resistance formation for candidal vulvovaginitis therapy: Ways of coping and prevention of recurrence/ N. I. Tapilskaya, S. N. Gaydukov</b> ..... 71
<b>Clinical trials</b>	<b>Эффективность лечения больных хроническими дерматозами в условиях дерматовенерологического стационара/ Е. В. Бильдюк, Л. А. Юсупова</b> ..... 78
<b>Клинические исследования</b>	<b>Effectiveness of treatment of patients with chronic dermatoses in the dermatovenereological clinic/ E. V. Bildyuk, L. A. Yusupova</b> ..... 78
<b>Clinical trials</b>	<b>Использование препарата висмута трикалия дicitрата в лечении синдрома раздраженного кишечника с преобладанием диареи/ А. В. Пушкина, Е. Б. Авалуева, И. А. Данилова, И. В. Лапинский, Е. И. Ткаченко, Е. В. Сказываева, О. И. Медведева</b> ..... 81
<b>Клинические исследования</b>	<b>Treatment of irritable bowel syndrome with prevalence of diarrhea by bismuth tripotassium dicitrate/ A. V. Pushkina, E. B. Avalueva, I. A. Danilova, I. V. Lapinskiy, E. I. Tkachenko, E. V. Skazyvaeva, O. I. Medvedeva</b> ..... 81
<b>Clinical trials</b>	<b>Значимость различных методов диагностики когнитивной дисфункции у пациентов с сахарным диабетом 1-го типа/ Ю. Г. Самойлова, М. А. Ротканк, Н. Г. Жукова, М. В. Матвеева, О. А. Олейник</b> ..... 86
<b>Клинические исследования</b>	<b>Significance of the different methods of diagnosis of cognitive dysfunction in patients with type 1 diabetes mellitus/ Yu. G. Samoilova, M. A. Rotkank, N. G. Zhukova, M. V. Matveeva, O. A. Oleinik</b> ..... 86
<b>Clinical trials</b>	<b>Особенности диагностического обследования и лечения хронического тонзиллита у пациентов на фоне ларингофарингеального рефлюкса/ С. Я. Косяков, И. Д. Лоранская, И. Б. Анготоева, А. А. Мулдашева</b> ..... 89
<b>Клинические исследования</b>	<b>Features of diagnostic tests and treatment of chronic tonsillitis in patients against the background of laryngopharyngeal reflux/ S. Ya. Kosyakov, I. D. Loranskaya, I. B. Angotoeva, A. A. Muldasheva</b> ..... 89
<b>Clinical trials</b>	<b>Оценка эффективности медикаментозной реабилитации подростков с тубулоинтерстициальным поражением почек, перенесших рецидив ренальной инфекции/ И. В. Зорин, А. А. Вялкова</b> ..... 92
<b>Клинические исследования</b>	<b>Evaluation of effectiveness of medical rehabilitation of teenagers with tubulointerstitial renal affection undergoing relapse of urinary tract infection/ I. V. Zorin, A. A. Vyalkova</b> ..... 92
<b>Clinical trials</b>	<b>Последипломное образование</b> ..... 96
<b>Alma mater</b>	<b>Postgraduate education</b> ..... 96